

Ceilhes-et-Rocozeles

Le cross départemental des soldats met le feu aux chaussures de sport

Les sapeurs-pompiers de Ceilhes-et-Rocozeles organisaient récemment le cross départemental qui leur est réservé. Sous un soleil radieux mais un peu frisquet, ils ont accueilli environ 210 participants venus des quatre coins du département. Ainsi que les écoles de JSP (jeunes sapeurs-pompiers) de Montpellier, Béziers, Montady, Servian, du bassin de Thau, de Mèze et des Hauts-Cantons (Lamalou, Combes, Bédarieux, Saint-Gervais, Lunas, Ceilhes). La remise des prix s'est effectuée en présence des autorités : Rémi Pailles, conseiller général ; Jacques Cambon, maire de Ceilhes ; le colonel Pierre Anselme, représentant le DDSIS (Direction départementale des services d'incendies et de secours) ; le capitaine Aurélien Manenc, chef de zone de Bédarieux ; Bruno Monjou, représentant



Environ deux cent dix personnes ont participé à ce récent cross.

le président de l'union départementale des sapeurs-pompiers de l'Hérault ; les chefs de centre de Lunas et Lamalou ; et des lieutenants Nicolas Dubien, responsable sportif des sapeurs-pompiers Hérault, et Christian Affre, chef

de centre de Ceilhes.

Pour clôturer cet événement, un vin d'honneur a été offert par l'amicale et un repas a été servi par les cuisiniers de la direction départementale dans la salle polyvalente. ●